
做强重点中心镇 打造邮城副中心
———访市人大常委会副主任、三垛镇党委书记孙明如

“我们将以深入学习和贯彻党的

十八大精神为契机，坚持工业强镇、城

建兴镇、农业富镇，全力做好年终冲

刺，力争完成和超额完成年初既定的

各项目标任务，并为明年工作早谋划、

早布局。”日前，市人大常委会副主任、

三垛镇党委书记孙明如接受记者专访

时表示。

“三垛镇围绕‘一心谋发展、二业求

突破、三区促提升、四仗获全胜’的目

标，1至10月，完成地区

生产总值 11.8亿元，占

全年任务的81%；新增有

限公司注册资本金实际

到账5.65亿元，占年度任务188%。”孙

明如告诉记者，目前全镇上下正重点围

绕工业开票、利用外资、财政收入等经

济指标，算好时间账、任务账、缺口账，

全面组织冲刺。同时，落实专人深入企

业生产和项目建设一线，加快推进在建

的立华畜禽、金尚德电子电容器、特莱

斯机械制造项目、 （下转二版）

地址：屏淮路世纪城

（工商局南侧）

电话：0514-84627666

15358557666

联系人：张先生

年年红 红木家具

高邮市年年红红木家具商行总经销
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德威自发热地板

地址：宝林装饰城10—214

服务热线：13805257866

流行采暖新趋势
感 动 患 者 细 节 之 四 十 五
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热线：84683100 今日高邮网址：http://www.gytoday.cn 在线投稿：http://tg.gytoday.cn 天气预报：晴到多云,偏北风转偏东风 4级,气温 -1℃—7℃。
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韩方主持召开市委常委扩大会议
本报讯 3日下午，市委书记韩方主持召

开市委常委扩大会议，研究12月份全市重要

工作安排。他要求全市上下以党的十八大精神

为指引，奋力冲刺全年，及早谋划来年，以实际

行动学习好、领会好、贯彻好十八大精神。

韩方指出，认真学习宣传和全面贯彻落

实党的十八大精神，是当前和今后一个时期

首要的政治任务。参照中央的做法，省委决定

从现在起到明年初，集中开展十八大精神宣

讲活动，我市同样要抓好十八大精神的宣讲

活动，党员领导干部要带头学习宣传贯彻十

八大精神，同时要借助冬训班这个平台广泛

宣讲十八大精神，在全市上下迅速掀起学习

宣传贯彻十八大精神的热潮。

韩方强调，学习宣传十八大精神重在贯

彻落实。当前要做好今年各项目标任务的冲

刺以及明年工作的预排；要围绕年终考核，抓

好各项工作的落实，确保完成全年各项目标

任务；要做好维稳和安全生产工作，深入开展

冬季打防攻势等专项行动，强化社会治安防

控，抓好冬季安全生产大检查以及交通、消防

安全工作。

韩方要求，明年工作要在充分调研的基

础上及早预排，加快重大项目、招商引资、城

市建设和民生工程等重点工作的谋划节奏和

步伐，同时积极组织开展今冬明春水利工程

和造林绿化建设。 郭玉梅
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人民民主是我们党始终高扬的光辉旗帜

报告提出“人民民主是我们党始终高扬的光辉

旗帜”。这反映了我们党在发展社会主义民主政治、

发展人民民主问题上的清醒认识和坚定立场。

我们开辟和坚持中国特色社会主义政治发展

道路，是为了实现最广泛的人民民主，积极稳妥推

进政治体制改革，是为了发展更加广泛、更加充

分、更加健全的人民民主。

为此，报告还提出了今后必须抓好的几个重

要任务：要支持和保证人民通过人民代表大会行

使国家权力；要健全社会主义协商民主制度；要完

善基层民主制度；要全面推进依法治国；要深化行

政体制改革；要建立健全权力运行制约和监督体

系；要巩固和发展最广泛的爱国统一战线。

健全社会主义协商民主制度

报告提出“健全社会主义协商民主制度”。这

是我们党在民主政治理论创新和制度创新中取得

的最新成果。对于中国应该怎样发展社会主义民

主，我们党经历了一个在实践中不断探索、在认识

上不断深化的过程。

协商民主的实质，就是要实现公民有序的政

治参与。这里的关键，一是“政治参与”，二是“有

序”，并使这两个方面能够有机统一起来。人民政

协作为中国人民在为人民民主奋斗的过程中创造

的民主形式，其优势就在于它能够在很高的制度

层次上实现公民有序的政治参与。健全社会主义

协商民主制度，已经成为我国深化政治体制改革

的重要任务。

要健全社会主义协商民主制度，就需要充分

发挥人民政协作为协商民主重要渠道的作用；要

坚持和完善中国共产党领导的多党合作和政治协

商制度，加强同民主党派的政治协商；等等。报告

还具体提出，“要深入进行专题协商、对口协商、界

别协商、提案办理协商”。

在社会管理体制中加入“法治保障”

报告提出：“要围绕构建中国特色社会主义社

会管理体系，加快形成党委领导、政府负责、社会

协同、公众参与、法治保障的社会管理体制”。

与十七大报告相比，在社会管理体制中加入

了“法治保障”。十八大报告明确提出“法治保障”，

积极意义十分明显。我国近年来一直在力推社会

管理创新工作，社会管理最核心的问题之一是以

人为本的公平的社会管理，实现这一核心目标的

关键在于制定规则，而从人类社会发展历史来看，

最有效的规则就是法治。法治是通过弘扬一系列

正义价值来规范社会关系，建立符合法治价值要

求的社会秩序，因此，社会管理的规范化、制度化、

法治化是其必然的要求。

市领导督查经济指标完成情况
本报讯 3日上午，市委常委、常务副市长王正年

逐一走访开发区、高邮镇和城南新区，督查今年主要经

济指标完成情况。市委常委、开发区管委会主任汤学仁

参加相关活动。

每到一处，王正年都认真听取当地经济指标完成

情况的汇报，分析当下存在的问题，并提出12月份的

工作要求。他要求开发区、高邮镇和城南新区要奋力冲

刺，不折不扣地完成工业经济、亿元项目、外资到账等

重点经济指标任务；其他各乡镇园区都要抓紧时间，对

照经济指标逐项排查，将之落实到具体项目、具体企业

和具体责任人，确保完成今年的指标任务。 张云

我市召开现代农业发展座谈会
本报讯 昨天上午，副市长孙建年主持召开全市现

代农业发展座谈会，征求部分乡镇、农业龙头企业以

及农民专业合作社相关负责人对发展现代农业的意

见和建议，以集思广益，找准明年我市现代农业发展

的重点及方向。市政协副主席肖伯群参加座谈。

孙建年要求，各地各部门及涉农企业要客观分析

我市发展现代农业的基础条件，准确把握当前发展现

代农业面临的宏观形势，认真谋划明年现代农业发展

的目标思路，努力加快全市现代农业发展步伐。同时，

相关部门要对与会人员提出的意见和建议进行认真

梳理并吸收采纳，进一步完善我市有关现代农业发展

的调研报告。 周麟

公 告
为进一步密

切与人民群众的

联系，经研究决定于11

月 28日起正式开 通

12345政府服务热线。市

民只要拨打 12345热线

号码就能得到标准化、全

天候、高效率的政

务咨询、求助、建

议、投诉等政府公共服务

和便民服务。

特此公告。

高邮市人民政府办公室

二○一二年十一月二十八日

江苏吉信远望船舶设备有限公司依托产学研合作，迅速提升市场竞争能力。

目前，公司正申报多项发明专利。图为企业员工正在车间赶制产品。周麟/摄
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